

Viernes 03 de noviembre de 2023 - 10:59 AM

Habrá asamblea extraordinaria de Ecopetrol para que sea empresa de energía y no solo de petróleo

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, explicó que el objetivo es que Ecopetrol diversifique su negocio, "esto no quiere decir que abandone la explotación y la explotación de petróleo, simplemente que coloque recursos para ir más allá".



Archivo / VANGUARDIA

Cabe recordar que la Asamblea General de Accionistas se realiza una vez al año y suele ser en marzo. Este año fue el 30 de marzo, por lo que el hecho de convocar una asamblea debe reportarse primero ante información relevante ante la Superfinanciera.

Compartir En la 87 de la Cumbre Cafetera, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, reveló que habrá una asamblea extraordinaria de Ecopetrol.



Noticias del día



POLÍTICA

Coordinación, focalización y orden: siete puntos claves de la 'Operación Candado' del alcalde Jaime Andrés Beltrán

Tendencias



FARÁNDULA

Tekashi 6ix9ine y Yailin La Más Viral reaparecen juntos, felices y enamorados

Ranking de noticias

+ Recientes | + Vistas

1 **INCENDIO VEHICULAR**
Video: Un volador habría causado grave incendio vehicular en un parqueadero de Floridablanca



El objetivo de esta citación es "preautorizar" para que **Ecopetrol** entre de lleno al mundo energético, es decir, para que se convierta en la principal empresa de energía de Colombia.

"Si va a haber una junta, se va a citar una asamblea de **Ecopetrol** que está dirigida esencialmente a autorizar que **Ecopetrol** entre de lleno al mundo energético y se vaya convirtiendo en la principal empresa de energía de Colombia", dijo Bonilla.

Explicó que esta decisión es para que la empresa petrolera colombiana empiece a cambiar la orientación de que no solo sea de petróleo, sino que entre al mundo solar, eólico y del hidrógeno.

"También mirar al mundo eléctrico. En todos estos campos es revisar qué se puede hacer, porque **Ecopetrol** ya es propietaria de una parte de ISA".

Le puede interesar: [Ministro de Hacienda anuncia que no habrá otra reforma tributaria porque se acabará el subsidio a combustibles](#)



Bonilla dijo que el objetivo de la asamblea no es esperar hasta la ordinaria para dar esa instrucción, sino que desde ahora se comience a trabajar, "porque necesitamos que **Ecopetrol** efectivamente se ponga en el proceso de la diversificación. No quiere decir que abandone la explotación y la explotación de petróleo, simplemente que coloque recursos para ir más allá".

Detalló que en esa asamblea también se buscará autorizar las inversiones para que se hagan los pilotos de hidrógeno, uno de ellos se hará en Santander.

Estos anuncios los dio Bonilla, luego de que este viernes el diario

2 **MIGRANTES**
Autobuses con migrantes llegan a Nueva Jersey tras las restricciones en Nueva York

3 **COREA DEL NORTE**
Pionyang descarta cualquier reconciliación con Seúl y promete tres nuevos satélites en 2024

4 **PRECAUCIÓN POR TSUNAMI**
Primer ministro pide a los japoneses máxima precaución ante alertas de tsunami activadas

5 **JUDICIAL**
Un homicidio, dos menores quemados y más de 200 riñas: balance en el área metropolitana de Bucaramanga

Multimedia



FÚTBOL INTERNACIONAL

Video | Hijo de Lionel Messi es la sensación en las redes sociales por su calidad futbolística

FÚ
V
S
P
B



TRIBUNA DEPORTIVA

Podcast: Posición por posición, así va la nómina del Atlético Bucaramanga para el 2024

SOMOS SC

Discut en Santar comprom sostenibili circular

económico Portafolio diera la primicia de Portafolio, cuando reveló que habrá cambios en la compañía para llevarla a ser una empresa de energía, lo cual se protocolizará a través de una reforma estatutaria en una asamblea extraordinaria de accionistas cuya fecha aún no se ha definido.

Cabe recordar que la Asamblea General de Accionistas se realiza una vez al año y suele ser en marzo. Este año fue el 30 de marzo, por lo que el hecho de convocar una asamblea debe reportarse primero ante información relevante ante la Superfinanciera.



Este tipo de asambleas se convocan para debatir y aprobar propuestas que deben pasar por esta instancia. Por ejemplo, si lo que se busca es cambiar miembros de la Junta Directiva, este sería el protocolo.

Lea también: [Aumentar el consumo de café de calidad es la única manera de detener la caída de precios: Asoexport](#)

Reforma a los estatutos

Fuentes le dijeron a Portafolio que la convocatoria que se alista para confirmar los objetivos del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán y el Gobierno Petro, es decir, que la compañía se convierta en un verdadero jugador estatal de peso en el sector energético, como evolución de su principal foco, que históricamente ha sido el petróleo y el gas.

Sobre este punto, la decisión está amparada en el Plan Nacional de Desarrollo, que derogó el parágrafo tercero del artículo 167 de la Ley de Servicios Públicos (Ley 142 de 1994) y el parágrafo tercero del artículo 32 de la Ley 143 de 1994 o Ley Eléctrica, que le impedían a Interconexión Eléctrica S.A (ISA), hoy controlada por **Ecopetrol**, generar, distribuir y comercializar electricidad.

También, según Portafolio, la Asamblea extraordinaria de **Ecopetrol** de los próximos días, se está buscando hacer un cambio en al menos tres miembros de la actual junta directiva.





Sobre este punto, los directores que serían reemplazados son Saúl Kattan, actual presidente del principal órgano de decisión de **Ecopetrol**, así como Mónica de Greiff, quien es miembro no independiente desde octubre de 2022. Igualmente, de la junta también saldría el consultor Mauricio Cabrera Galvis, miembro independiente.

Noticias relacionadas:

[Ecopetrol](#) [Petróleo](#) [contratación en la refinería de Ecopetrol](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Miguel Orlando Alguero

[Contenido del autor](#)

[@MiguelOrlandoAM](#) [✉ malguero@vanguardia.com](mailto:malguero@vanguardia.com)

Periodista económico en Vanguardia. Ganador del premio Simón Bolívar a mejor reportaje en audio en 2023. Magíster en Estudios Políticos, de la Universidad de Caldas. Comunicador Social – Periodista, de la Universidad Pontificia Bolivariana.

Lea también



EL BOLSILLO

Alianza comercial entre las petroleras **Ecopetrol** y Pdvsa, ¿es el negocio, socio?



GENERADORES DE BIENESTAR

Conozca Aqua y Terra: las apuestas de **Ecopetrol** para proteger los ecosistemas



GENERADORES DE BIENESTAR

¿Qué es agua neutralidad y cómo avanza **Ecopetrol** en este propósito en sus operaciones del Magdalena Medio?



GENERADORES DE BIENESTAR

En el Magdalena Medio, **Ecopetrol** es un gran aliado del desarrollo regional

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

[Comentar](#)

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.



Síguenos en:



Servicios

- Suscripciones
- ePaper
- Pague su renovación
- Club de suscriptores
- Anunciadores
- Comentarios del sitio
- Paute con nosotros
- Contáctenos
- Nuestra Empresa
- Política de protección de datos
- Certificados Tributarios
- Proveedores
- Trabaje con Nosotros
- Términos y condiciones

Secciones

- Bucaramanga
- Santander
- Deportes
- Judicial
- Colombia
- Mundo
- Política
- Economía
- Opinión
- Entretenimiento
- Tecnología
- Multimedia

Clasificados

- Finca Raíz
- Vehículos
- Empleos
- Varios
- Edictos
- Publique

Revistas

- CocinArte
- 500 empresas generadoras de desarrollo
- Posgrados

Publicaciones

- Santander Inolvidable
- Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados
Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2023 -
Bucaramanga - Colombia. Prohibida
su reproducción total o parcial, sin
autorización escrita de su titular.

Términos y condiciones
Política SAGRILAFIT | Transparencia
y Ética Empresarial (PTEE)

